

C'est avec une grande et profonde tristesse que nous vous annonçons le décès, survenu le 19 décembre 2016, de notre président et ami Gilbert Caroff-Duflos.

Il nous quitte bien prématurément (il aurait eu 70 ans le 31/12 prochain), peut-être en raison d'un AVC qui l'aurait emporté chez lui, au 20 rue du Château à Allègre.

Après avoir été professeur de dessin, il est devenu architecte naval, bien connu dans le milieu maritime (les fameux « plans Caroff »)

Concepteur en particulier de bateaux de type monocoque parmi lesquels, le « Vagabond », le premier bateau de plaisance au monde à avoir hiberné dans l'Arctique.

Il a exercé son métier à Brest, à Paris puis à Allègre depuis la fin des années 1990 jusqu'à sa retraite récente.